

Franckesche Stiftungen zu Halle

Brief von Joachim Justus Breithaupt an August Hermann Francke.

Breithaupt, Joachim Just

Halle (Saale), 04.11.1712

Franckesche Stiftungen zu Halle

Shelf Mark: AFSt/H C 199 : 36

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permission to publish contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Venerande Dn. Collega,

36

Puto, hypothese non negari posse, quod
primi versus Evangelii dominicalis hodierni,
Luc. XXI, 25, 26, 27. sint proprie accipienda
et secundum litteram. Quo ^{quidem} ~~posito~~ ^{non} viderim,
quomodo cum iis conciliari possit Vitianga
Apocalypthicum systema, de millennio, futuro
ante adventum Christi visibilem. Cogitemus enim
statuere, quod si ~~illa~~ ^{illa} ad finem millennii refe-
renda essent: id quod à toto contextu videtur
alienum spiritum. Vitianga nesci, satis mihi fallor,
exploata mihi est, licet ipsa nondum ^{ipse} possideam
quem nec jam inspicere vacat. In ceteris, ^{postquam legi,} ~~magis~~
facio enim plerumque, propter insignem idiotismum
propheticoni peritiam. Scriptum hoc à me tan-
tum est, ut eas tempore Facultatis vel uno ver-
bo mentem expressar tuam, si placuerit.
Hal. d. 4. Novemb. 1712.

J.

D. Weid. S. y

Faint, mostly illegible handwritten text at the top of the page.

Tit. A.
H. Peterf. Franckig
M. Co.
Hauß.